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（C）2004　筑波大学生物学類

平成15年度2学期　生物学類授業評価

回答者数：31名　履修申請生物学類生数：86名　（回答率36％）

「有　機　化　学」

良かった点 改善するべき点

担当教官のコメント

・プリントをたくさん配ったのはよかった。�

・とても情熱的で、やる気がこっちにも伝わってきた。�

・プリントが丁寧でよかった。�

・毎回プリントを下さったので勉強がやりやすかったです。

・問題などをプリントにして配ってくれたところ。�

・親切だった。�

・授業や教科書にそったプリントあったのがよかった。�

・プリントと練習問題のおかげで、理解しやすかった。�

・先生の説明はわかりやすかったし、いつも質問に答えて

くださるのは良かったです。�

・授業で配られたプリントはまとめと演習という面でとて

も効果のあるものだったと思う。�

・問題などの配布物は理解の助けになった。�

・勉強するところがわかりやすかった。�

・毎回課題が出されて、何を勉強すればよいかわかりやすかっ

た。

・宿題プリントが良くて、勉強するべきものが分かりやすかっ

た。

・黒板の前に立ったままだと板書した内容が見えなく、そ

のまま消されてしまうということがある。板書内容が全

員に見えるように動いたほうがいいと思う。�

・進むのが速過ぎる。�

・授業が進むペースがとても速かった。高校で化学をとっ

ていなかった人にはとてもハードだったと思う。�

・授業と板書が早すぎて、ノートが追いつかないことが多々

ありました。教室の構造上遠くから黒板がみにくいので、

なるべく上の方に大きくはっきり書いてくださるとうれ

しいです。

・授業の進行がとても速くて、ついて行くのがとても大変だっ

た。板書が雑で分かりにくかった。�

・早い。

・板書が見にくかった。�

・話が早すぎて、一回つまると、そのあとの授業について

いけなかった。�

・２学期の範囲を無理やり終わらせようとして急いだので

勉強しづらかったです。一学期間に教科書300ページ以上

はペースが速すぎます。�

・板書が読みづらかった。�

・範囲が終わらないので急ぐというのはわかりますが、そのス

ピードでは書くのに精一杯で理解している時間がないです。

・進むスピードが速すぎる。たくさんやることがあるのは

わかるがちゃんと解説をわかりやすくしてほしいです。

・スピードが速すぎてついていけず、理解できなかった。

・授業が速いことと、宿題プリントについて回答ミスが少

し多かった。�

・時間が足りず、スピードが速すぎてしまったと思います

・授業のペースが速すぎると思います。

良い 普通 良くない

10 24

興味深さ

良い 普通 良くない

9 07

分かり易さ

良い 普通 良くない

9 16

話し方・速度

良い 普通 良くない

7 18

板書・プリント・
他メディア

良い 普通 良くない

5 47

シラバスとの
整合性

良い 普通 良くない

5 29

あなた自身の
取り組み

良い 普通 良くない

4 84

あなた自身の
満足度


